

Venezuela ingresa como miembro titular al Banco Asiático de Inversión Popular de China



Caracas, 23 mar (RHC) Venezuela ingresó oficialmente como miembro titular del Banco Asiático de Inversión en infraestructura fundada por la República Popular China”, informó el presidente Nicolás Maduro este jueves durante la apertura de la Expo Venezuela Potencia 2017.

El primer mandatario expresó que el ingreso de Venezuela se venía negociando en comisiones de trabajo con China, y resulta un logro que permitirá el acceso a la inversión financiera, ingeniera y proyectos para el desarrollo de la Venezuela futura que amerita un gran contingente de recursos financieros.

Asimismo, manifestó, agregando que lo que se quiere es alcanzar una economía que pongan en el centro al pueblo y garantice un desarrollo integral de la patria.

El Banco Asiático de Inversión Popular de China cuenta con la participación de más de 70 países y tiene un centro del desarrollo de la infraestructura de los países.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/125064-venezuela-ingresa-como-miembro-titular-al-banco-asiatico-de-inversion-popular-de-china>



Radio Habana Cuba